

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Un manifiesto de los agricultores para salvar la economía nacional

(Conferencia de la tarde)

Actualidad política

Madrid.—Larroux ha dicho que la disolución de las actuales Cortes no tendrá más remedio que ser pronto. En cuanto a la revisión constitucional puede irse a ella con arreglo a lo que dispone la Constitución.

—Se ha nombrado gobernador de Córdoba a don Aurelio Matilla en sustitución del actual, al cual ha destituido el Gobierno por negligencia al dar cuenta del atentado social que ha costado la vida al propietario cordobés señor Zurita muerto a tiros por unos atracadores que no han sido hallados.

—El ministro de Obras Públicas ha conseguido una reducción en el presupuesto de su Ministerio de 37 millones.

—La segunda parte del Consejo de ministros de ayer terminó a las ocho de la noche. El ministro de la Guerra se despidió por marchar a Portugal.

—El Comité de enlace de todas las entidades agro pecuarias ha pedido al Gobierno que tome medidas urgentes para evitar sucesos como el atentado de Córdoba, pues de lo contrario habrá que ir a la defensa personal con los medios que se pueda.

La misma entidad ha publicado un manifiesto pidiendo al Gobierno adopte resoluciones enér-

gicas en un plazo de días, casi de horas sobre los problemas agrarios, pues necesitan los agricultores saber si siguen abandonados del Poder público como en los dos años últimos.

Dice que el movimiento agrario constituye el más poderoso estado de opinión.

El Comité se declara totalmente apolítico, pero representante de un sentido nacional. Procurará superar el concepto extrajerizante y la lucha de clases dice que desea el mejoramiento moral y económico de los trabajadores.

—Esta mañana a las 10'30 se reunieron los ministros en la Presidencia para celebrar Consejo. No hicieron manifestaciones.

El Director general de Seguridad señor Velilla llegó para saludar a Martínez Barrios. A la salida, le preguntaron los periodistas por el objeto de su visita y dijo que había dado cuenta al ministro de las gestiones que se realizan en el pueblo de Bajaluco, lugar donde asesinaron al propietario señor Zurita. Hay varios detenidos y se trata de un delito social.

No se han encontrado huellas de los autores del atentado, a pesar de los telegramas enviados. Confla en que aparecerán los criminales.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha marchado a Marmolejo el director de la fábrica del Ojetat don José Ramos con su distinguida esposa.

—Terminado su veraneo en sus posesiones de la Elbera han regresado a Cartagena nuestro distinguido amigo don Mariano de las Cuevas y señoras.

—Ha regresado de Madrid el go de terminar brillantemente la carrera de Auxiliar de Sanidad el joven don Francisco Latorre Caballero, hijo del auxiliar primero de Máquinas de la Armada don Francisco.

Nuestra felicitación que hacemos extensiva a un profesor nuestro distinguido amigo el Pr olicante Mayer de esta Base Naval don Pedro Rodríguez.

NOTAS VARIAS

Se ha posesionado del mando de la Comandancia Militar de

Cartagena el general de Artillería Excmo. señor don José López Pinto, dándole posesión el general García Antúnez que marchó ayer a Madrid.

—En Castellón ha sido pedida la mano de la distinguida señorita María del Socorro Cherequini, hija de nuestro querido amigo el Delegado Marítimo de aquel puerto don Benito, para el comerciante de Murcia don Antonio Bermejo Bermejo.

Nuestra enhorabuena. —El próximo domingo en la tarde se inaugurarán en el Club de Regatas los té que se propone organizar durante la temporada de invierno. El precio será 1'75, amenizando el acto una orquesta. Los tiker estarán a la venta en la portería del Club.

BODAS

En la iglesia de la Caridad se efectuó ayer tarde el matrimonio enlace de la bella señorita Eloisa Martínez Romero con

nuestro joven y distinguido primo el médico don Luis de Lara y Dorca.

Fue su padrinos por el padre de la novia el comerciante don Antonio Martínez Celdrán y la madre del novio la distinguida dama doña Caridad Dorca viuda de Lara.

Bendijo la unión el párroco de Los Dolores, tirmando como testigos don Carlos Tapia, don Miguel Martínez Segado, don Bartolomé Celdrán, don Juan Dorca, don Domingo Ballester y don Manuel Dorca.

La novia vestía elegantísimo traje de calle de seda negra con adornos blancos.

El nuevo matrimonio salió para Totana, de donde seguirán a Madrid y otras poblaciones. Les deseamos muchas felicidades.

—Ante el altar de la Milagrosa de la parroquia del Sagrado Corazón, espéndamerte iluminado y adornado con flor blanca, se unieron ayer tarde copiosos indolables lazos del matrimonio, la bella señorita Carmela Navarro Ruiz, hija del antiguo comerciante de esta plaza don Francisco, y el joven don Abelardo Martínez y Martínez.

La novia estaba realmente encantadora con sus galas nupciales: un primoroso y lindo traje blanco de serpe satín. El simbólico azúcar iba prendido en su pecho y una finísima diadema también de azúcar sujetaba en su cabeza el albo velo, tras el cual aparecía su hermosa cara de ojos grandes negros, lleva de simpatía, embagada por dulces emoción.

Actuaron de padrinos los hermanos del novio don José Pérez García y su bella esposa doña Araceli Martínez.

Bendijo la unión el B. P. Pedro Navarro Ruiz, de la Congregación de la Misión, he mano de la novia, que ha venido de Barcelona con tal motivo, el cual dirigió una elocuente plática, analizando el vínculo matrimonial como Sacramento.

Durante la ceremonia se cantaron escogidas plagas por las Hijas de María acompañadas de la desposada.

Los nuevos esposos han salido para Murcia, Madrid, Toledo y otras poblaciones en viaje nupcial. Les deseamos dicha interminable.

LETRAS DE LOTO

Con numeroso y distinguido acompañamiento se verificó ayer tarde el sepelio del señor don Manuel Muñoz Plaza, que ha fallecido cristianamente a los 42 años de edad. Decanase en paz.

A sus hermanos y demás distinguida familia enviamos nuestro sentido pésame.

—A los 66 años de edad ha fa-

X ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

Doña Rosa Cervantes Gallardo

que falleció en el Co tijo Grande (Torre) provincia de Almería el día 2 de octubre de 1923

R. I. P.

Su hija política doña Bernarda Cánovas viuda de Cervantes, sobrinos, primos y demás familia ruegan a sus amistades se sirvan encomendarle a Dios en sus oraciones.

Las misas que se celebrarán el día 2 de octubre próximo, a las 9 de su mañana en la iglesia del Barrio de la Concepción, así como las que se celebren en ese día en la Casa de Ancianos de esta ciudad, en la Casa de Ancianos de Vera y en la parroquia de Torre (Almería) serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Varios señores prelados tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

llecido cristianamente nuestro amigo el antiguo comerciante de esta plaza don Asistimo Plaza Vera, cuyo espí se ha verificado esta tarde seguido de numeroso acompañamiento. Descanse en paz.

A su esposa y demás familia acomp ñamos en su pena

Desfalco

Ha sido detenido por la policía y puesto a disposición del Juez al joven clesder socialista Luis Roca González por desfalco de importante cantidad a la Sociedad de empleados municipales en la que desempeñaba un cargo directivo.

Anuncio de huelga

Los obreros metalúrgicos y siderúrgicos de Cartagena han ratificado ante el Gobernador civil accidental su propósito de declarar el lunes 2 de Octubre la huelga que tenían anunciada para el 25 del actual.

Parece ser que el conflicto está relacionado con el reciente desplido de obreros de la fábrica de Peñarroya, de que ya tienen noticia nuestros lectores.

El Jurado Mixto y el Delegado del Trabajo hacen gestiones para evitar la huelga.

Espectáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo, sólo informar al público.)

Cine Sport.—Programa sonoro Hoy «El tentente seductor» por Mauricio Chevalier.

Aviso al vecindario

El alcalde ha fijado en los sitios de costumbre el siguiente aviso, que por su interés reproducimos:

«Encontrándose contaminadas las aguas propiedad de este Ayuntamiento, llamadas de San Francisco (Barranco del Pa), y deducidas al abastecimiento público, se anuncia por el presente para que los vecinos se abstengan de beber dichas aguas por ser peligroso para la salud, hasta tanto se terminen las obras que se realizan en los manantiales y que han sido la causa de la contaminación. Esta medida ha dado lugar a que se interdicen las cisternas obrar, a fin de que cese la anomalía en el más breve plazo posible».

SUCESOS

En la calle de Sagasta la camioneta M. C. 2201 chocó con un carro que conducía el Sr. Martínez Martínez, causando lesiones a la caballería y daños en el vehículo.

El carrero denunció el hecho en Comisaría.

Philips

Philips

Philips

Radio - Philips - Radio

Lo más grande. Lo acobro

A 59 ptas. vende los últimos

modelos

CASA ORSAY

MAYOR 18